

**HUBUNGAN KEHADIRAN KULIAH PENGANTAR DENGAN  
HASIL UJIAN TULIS PADA BLOK 4.2 MAHASISWA  
ANGKATAN 2013 FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS ANDALAS**



Skripsi

Diajukan ke Fakultas Kedokteran Universitas Andalas sebagai  
Pemenuhan Salah Satu Syarat untuk Mendapatkan  
Gelar Sarjana Kedokteran

Pembimbing 1 : dr. Yulistini, M.Med. Ed.

Pembimbing 2 : Dr.dr. Hj.Netti Suharti, M. Kes

Oleh

**OKTARINA NURFAZRIANI ANJAS**

No.BP. 1310312097

**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2017**

# HUBUNGAN KEHADIRAN KULIAH PENGANTAR DENGAN HASIL UJIAN TULIS PADA BLOK 4.2 MAHASISWA ANGKATAN 2013 FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS ANDALAS

Oleh

Oktarina Nurfazriani Anjas

## ABSTRAK

Kuliah pengantar dengan metode utama yakni pemberian informasi oleh dosen, merupakan cara efisien untuk meneruskan pengetahuan. Kuliah pengantar dapat dimanfaatkan untuk menstimulasi minat mahasiswa, menjelaskan konsep materi, menyediakan intisari pengetahuan dan mengarahkan pembelajaran mahasiswa. Mahasiswa dengan kehadiran kuliah yang tinggi menunjukkan hasil ujian yang tinggi, sedangkan mahasiswa dengan kehadiran rendah berisiko untuk mendapatkan hasil yang rendah saat ujian dan saat bertugas nanti. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kehadiran kuliah pengantar dengan hasil ujian tulis blok kegawatdaruratan medis dan keselamatan pasien pada mahasiswa angkatan 2013 Fakultas Kedokteran Universitas Andalas.

Penelitian ini menggunakan metode pengamatan *cross sectional* dengan jenis penelitian analitik dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari daftar hadir kuliah pengantar dan daftar kelulusan ujian tulis blok kegawatdaruratan medis dan keselamatan pasien. Penelitian diadakan pada bulan Desember 2016 hingga bulan Februari 2017. Analisis data menggunakan uji *Fisher*.

Penelitian ini menyatakan mahasiswa dengan kehadiran yang tinggi 87,4 % dan mahasiswa yang lulus ujian tulis blok 97,7%.

Kesimpulan pada penelitian ini adalah adanya hubungan bermakna ( $p=0,006$ ) antara kehadiran kuliah pengantar dan hasil ujian tulis blok kegawatdaruratan medis dan keselamatan pasien pada mahasiswa profesi dokter angkatan 2013 Fakultas Kedokteran Universitas Andalas.

Kata Kunci : hasil ujian tulis, kehadiran